



wir gestalten gerade ein Spiel für unsere Kindertrauergruppe Sonnenregen – und dafür suchen wir Menschen, die uns dabei unterstützen!

Wir freuen uns sehr über **Bilder (A3) für unser Spiel**, gemalt von Erwachsenen und/oder Kindern.

Am Ende wird jedes Bild zu einem Spielfeld. Bei Bedarf können wir auch Malutensilien zur Verfügung stellen.

Es kann zum Thema Trost sein, muss es aber nicht, denn konkrete Vorgaben wollen wir eigentlich nicht machen.

Alles ist willkommen, es soll eine bunte Welt werden, mit der wir regelmäßig mit den Kindern arbeiten wollen.

Die Bilder können bis zum 3. Januar 2025 in der Verwaltung des Seniorenzentrums Elisabeth abgegeben werden.

Ganz lieben Dank und wir freuen uns sehr auf die Werke!

Es grüßt freundlich

Katharina Kreuzchner

Verantwortliche Koordinatorin
Stephanus-Kinderhospizdienst
Stellvertretende Leitung Stephanus-Hospizdienst